



El COIT y la AEIT premian a Albert Cuatrecasas como Ingeniero del Año 2022

Albert Cuatrecasas ha sido galardonado con el Premio al Ingeniero del Año 2022 que anualmente otorga el Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación (COIT) y la Asociación Española de Ingenieros de Telecomunicación (AEIT). El anuncio se realizó durante la festividad de San Gabriel, en el evento donde se rinde homenaje a aquellos Ingenieros de Telecomunicación que cumplen 50 años de profesión.

"Si vuelvo a nacer, vuelvo a estudiar telecomunicaciones". Estas fueron algunas de las primeras palabras de Albert Cuatrecasas cuando se anunció su elección como Ingeniero del Año 2022 durante la celebración de San Gabriel. La **dilatada e intensa trayectoria de Cuatrecasas** le ha hecho merecedor de este galardón que premia toda una vida dedicada a las Telecomunicaciones. Ya desde sus inicios como estudiante en la ESITB de la Universidad Politécnica de Catalunya compaginó sus estudios con el desempeño como informático para el Departamento de Personal de la Universidad de Barcelona.



Recién licenciado se incorporó al Comité Organizador de los Juegos Olímpicos de Barcelona de 1992 como responsable de sonido de la sede olímpica de equitación Real Club de Polo de Barcelona. "De las olimpiadas me llevo la pasión de todos los colaboradores y voluntarios, el empuje y la ilusión por un proyecto, y así lo he intentado aplicar en adelante en mi vida profesional, ¡importantísimo!", declara Cuatrecasas sobre este episodio de su carrera profesional.

Más tarde se incorporó a la Dirección Comercial Internacional de Abengoa-Sainco Tráfico, entidad desde la que "vendía tecnología española a China, hoy algo difícil de imaginar", según sus palabras. En esa empresa se formó y trabajó de forma muy intensa: "Sinceramente fue toda una experiencia personal de la que estoy muy orgulloso y contento".

Con el estallido de las '.com' entró en la Consultoría Cluster Competitiveness. Poco después empezaría la andadura cuyo recorrido aún continúa en la actualidad, pues formó parte del equipo que estudiaba inversiones en infraestructuras de Telecomunicación en ACESA Telecom.

En la actual Cellnex Telecom, Cuatrecasas ha desempeñado diversos cargos importantes durante estos 22 años. Desde responsable de Relaciones Institucionales en sus inicios hasta director general de Cellnex España en la actualidad, habiendo pasado previamente por los cargos de subdirector de Negocio Territorial y director de Negocio Global.

Cuatrecasas está al frente de un operador de infraestructuras con más de 137.000 torres en 12 países de Europa, un éxito logrado gracias a la "anticipación mediante el modelo de operador neutro, la atención al negocio tanto orgánico como a las oportunidades inorgánicas, cuidar el servicio a los clientes y, sobre todo, mantener la ilusión como el primer día", tal y como él mismo relata.

Durante su discurso de agradecimiento, Cuatrecasas ha indicado que en la naturaleza hay cuatro fuerzas: la gravitación, el electromagnetismo, la fuerza nuclear débil y la fuerza nuclear fuerte. "Y somos una de estas cuatro fuerzas, aportando su aplicación práctica a la sociedad, una sociedad cada vez mejor y más conectada", añadió.

En las dos últimas ediciones de este premio, que se entrega desde 1999, fueron reconocidos Roberto Sánchez, secretario de Estado de Telecomunicaciones e Infraestructuras Digitales (2021), y Félix Pérez, director de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Telecomunicación de Madrid (ETSIT) de la UPM (2020).

El premio Ingeniero del Año 2022 se entregará en una cena-homenaje que se celebrará el 23 de noviembre en Madrid.